
Hockey sur gazon (Élite dames): à
domicile, les Cambrésiennes
espèrent faire chuter le leader
À 21 ans, Charlotte Querleu, formé au CHC, s’est vu confier le brassard de
capitaine. Une responsabilité à laquelle elle ne s’attendait pas vraiment mais
qui la pousse plus encore à apporter son expérience au groupe et en
particulier aux jeunes. Des efforts qui vont s’avérer payants ce dimanche
contre le Racing-club de France ?
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– Charlotte Querleu, estimez-vous que la saison a plutôt bien commencé pour

votre équipe ?

« Après deux résultats nuls (0-0 contre Villa Primrose et Saint-Germain), on a enfin

décroché notre première victoire la semaine dernière face au Stade Français (2-0)

et au terme d’un match bien maîtrisé. L’entame de saison est donc plutôt bonne,

oui. On n’a pas encore encaissé un but et le groupe est très motivé autour du

nouveau coach qui sait bien appréhender nos rencontres. C’est, aussi, je pense, le

résultat aussi d’une préparation sérieuse. Et d’une bonne cohésion. On est un

noyau d’une dizaine de joueuses à avoir déjà quelques années de jeu en Élite. »

« Une équipe prenable »

– Quels sont vos objectifs cette saison ?

« On reste sur une très belle performance la saison dernière, avec un titre de

championnes de France en salle et une deuxième place sur gazon. Cette saison,

on va essayer d’aller chercher le titre sur gazon, en plus de celui en salle. Et puis, il

va aussi y avoir les deux coupes d’Europe (à Cambrai en salle et à Vienne sur

gazon). Là, on tentera de faire le maximum. »

– Ce dimanche, vous recevez le Racing, un club promu qui impressionne.

Comment abordez-vous ce match ?

« Les Parisiennes ont tout gagné pour l’instant (4-2 contre Lille, 5-1 au Stade

Français et 2-1 contre Douai). Leur groupe est resté stable, il y a donc beaucoup

d’automatismes dans leur jeu. Et elles sont motivées à l’idée d’évoluer désormais

en Élite. Ceci étant, c’est une équipe prenable. Si on reste sur la même dynamique

et en veillant à nous améliorer sur corner et dans les 22 derniers mètres. »

Élite dames (J4) : Cambrai (3e, 5 points) – Racing-club de France (1er, 9 points), ce dimanche à 15

h au stade Delloye.

Poursuivez votre lecture sur ce(s) sujet(s) :


